
 わが国の農業政策の大転換となる米の減反

当局は「中核的米農家の所得は１０％アップ」の試算を公表していますが、特に所

得アップの要因としている

しについて質問しました。 

 本県の特産品である焼酎は、本県製造業の大きなウエイトを占めていますが、１次、

２次、３次の全産業に関連しており、農商工連携

図る必要があることから「かごしま本格焼酎の産業振興と焼酎文化でおもてなし県民

条例」が制定されました。 

 

☆政策提言～焼酎文化でおもてなし
 

☆米の減反補助金見直しについて

☆子牛のセリ値高騰について

平成 25 年 12 月    県議会議員県議会議員県議会議員県議会議員
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 薩摩中央市場では、全国的な子牛不足

の影響もあり平均約６０万円の

高値（Ｈ２５．１２月時点）であり、生

産農家は好況が続いています。

 子牛の高値により、一方では、地元の

肥育農家の子牛購入や生産農家

新が難しくなっている現状について質

問しました。 

 また、蒸留酒である焼酎を

表する酒として、鹿児島の郷土料理、伝

統工芸品である酒器など、焼酎文化によ

るおもてなしを進めるため、議員立法で

制定されました。 

 

わが国の農業政策の大転換となる米の減反廃止に向けた補助金見直しに関し、県

当局は「中核的米農家の所得は１０％アップ」の試算を公表していますが、特に所

得アップの要因としている「飼料用米」の畜産農家における具体的な需要動向、見通

 

本県の特産品である焼酎は、本県製造業の大きなウエイトを占めていますが、１次、

２次、３次の全産業に関連しており、農商工連携、６次産業化のモデルとして振興を

図る必要があることから「かごしま本格焼酎の産業振興と焼酎文化でおもてなし県民

 

でおもてなし条例を制定 

 

☆米の減反補助金見直しについて 

について 
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、全国的な子牛不足

平均約６０万円の全国最

高値（Ｈ２５．１２月時点）であり、生

は好況が続いています。 

子牛の高値により、一方では、地元の

生産農家の母牛更

が難しくなっている現状について質

（条例案作成委員会の状況

 

 

また、蒸留酒である焼酎を、日本を代

表する酒として、鹿児島の郷土料理、伝

統工芸品である酒器など、焼酎文化によ

るおもてなしを進めるため、議員立法で

補助金見直しに関し、県

当局は「中核的米農家の所得は１０％アップ」の試算を公表していますが、特に所

の畜産農家における具体的な需要動向、見通

本県の特産品である焼酎は、本県製造業の大きなウエイトを占めていますが、１次、

、６次産業化のモデルとして振興を

図る必要があることから「かごしま本格焼酎の産業振興と焼酎文化でおもてなし県民
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（条例案作成委員会の状況～左端） 

 



 

 

 

 

 
 

 

 

馬年の門松 
 隈之城バイパス沿いにユニークな

門松が設置されました。 

（隈之城地区 都町）

これまで３回、委員に選任されています。

①離島医療の充実 

（出産費用の助成制度充実）

②中小企業振興条例 

③焼酎文化でおもてなし条例
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県議会の政策提言

    

 本年１０月に実施された国主催の原子力防災

訓練における「実時間実動訓練

対策本部（川内オフサイトセンター）における

県職員の「呼集訓練」（段階的な職員配置）を提

言しました。 

 

 

    

    

    

 

○久々のグランドゴルフ大会に張り切っ

て参加の田中県議。

○「皆さんはホールインワンで優勝を目

指してください。 

 私はブービー賞（ビリから２番目）を

狙います！」と開会式であいさつ。

 笑いの絶えない大会、田中県議はぶっ

つけ本番で、実力相応の４打平均のス

コアで終了。 

○いよいよ表彰式。無論、上位入賞は望

むべくもないが、なんと、最終発表の

ブービー賞「本日のブービー賞は文句

なしの田中良二さん！」と進行の声。

 参加者２００名の中で１９９位という

公約達成の瞬間でありました。

 

 

公約を

よさこい祭りが開催されました

（市比野地区

 
隈之城バイパス沿いにユニークな

 第１０回市比野温泉よさこい

祭りが、県内外から多くの踊り

連、観客が参加して、盛大に開催

されました。 

（Ｈ２５．１１．２３）

（住民の避難訓練～姶良市蒲生高校

都町） 

これまで３回、委員に選任されています。 

（出産費用の助成制度充実） 

焼酎文化でおもてなし条例 
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政策提言 

本年１０月に実施された国主催の原子力防災

実時間実動訓練」に関して、現地

対策本部（川内オフサイトセンター）における

（段階的な職員配置）を提

 

 

 

    

久々のグランドゴルフ大会に張り切っ

て参加の田中県議。 

○「皆さんはホールインワンで優勝を目

 

私はブービー賞（ビリから２番目）を

狙います！」と開会式であいさつ。 

笑いの絶えない大会、田中県議はぶっ

つけ本番で、実力相応の４打平均のス

○いよいよ表彰式。無論、上位入賞は望

むべくもないが、なんと、最終発表の

ブービー賞「本日のブービー賞は文句

なしの田中良二さん！」と進行の声。 

参加者２００名の中で１９９位という

公約達成の瞬間でありました。 

を守る 

よさこい祭りが開催されました！！ 

（市比野地区） 

第１０回市比野温泉よさこい

祭りが、県内外から多くの踊り

連、観客が参加して、盛大に開催

（Ｈ２５．１１．２３） 

（住民の避難訓練～姶良市蒲生高校） 
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